

23 mai 2009 -00:00

Le Ministre De Gucht sur l'accueil des détenus à Guantanamo

Le Ministre des Affaires étrangères Karel De Gucht réagit avec étonnement aux commentaires survenus suite à ses déclarations sur l'accueil de personnes actuellement encore détenues à Guantanamo.

Le Ministre des Affaires étrangères Karel De Gucht réagit avec étonnement aux commentaires survenus suite à ses déclarations sur l'accueil de personnes actuellement encore détenues à Guantanamo.

Bruxelles, le 22 mai 2009 Le Ministre des Affaires étrangères Karel De Gucht réagit avec étonnement aux commentaires survenus suite à ses déclarations sur l'accueil de personnes actuellement encore détenues à Guantanamo. "Nous avons sans cesse plaidé pour que la prison de Guantanamo ferme car elle représente une insulte à nos principes en matière de Droits de l'Homme. Cela implique que nous soyons prêts à travailler de concert à la recherche d'une solution et que nous prenions nos responsabilités", rappelle le Ministre De Gucht. "Cela concernerait des personnes qui sont actuellement détenues à Guantanamo mais dont il ressort, sur base de leur dossier, qu'ils doivent être libérés tout en ne pouvant pas être rapatriés vers leur propre pays car ils risqueraient d'y être torturés ou même tués. En ce qui concerne la Belgique, il s'agirait en tout cas uniquement de l'accueil de quelques-unes de ces personnes. Il est aussi clair que cela peut uniquement se faire dans un cadre européen et en tenant compte de nos conditions et exigences en matière de sécurité. La décision finale d'accepter de telles personnes revient évidemment à chaque Etat et peut seulement avoir lieu après une étude approfondie d'un dossier concret. Ce que j'ai dit est en ligne avec les discussions à ce sujet au Conseil Européen et au Parlement européen et, est parfaitement en ligne avec mes déclarations précédentes à ce sujet et avec les accords au sein du gouvernement. Lorsqu'une telle question est posée, nous devons être disposés à l'étudier avec un regard positif."

SPF Affaires étrangères, Commerce extérieur et Coopération
au Développement - Service de presse (P&C/P)
Rue des Petits Carmes 15
1000 Bruxelles
Belgique
+32 2 501 81 11
<http://diplomatie.belgium.be>

Karl Lagatie
Porte-parole
+32 477 40 32 12
Karl.Lagatie@diplobel.fed.be

Arnaud Gaspart
Porte-parole adjointe
+32 2 501 87 66
Arnaud.Gaspart@diplobel.fed.be